

Protokoll vom 19.11.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✓
- Michael Vesper ✓
- Angelina Ostwald ✓
- Lucas Kochmann ✓
- Mobina Naserizadeh ✓
- Valentin Wagnitz ✗
- Sofia Bulyntseva ✓
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✓
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: Joshua, Fritz, Liliane, Aaron

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- | | |
|---|----------|
| 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ White-board) | 2 |
| 2 Besprechung von WebSite mit Tim Richter | 2 |
| 3 Bericht Fak.Rat. | 2 |
| 4 Dekangespräch Vorbereitung | 2 |
| 5 Frauenrunde Auswertung | 2 |
| 6 Bildschirmsprache erweitern | 3 |
| 7 Vollversammlung Planen | 3 |
| 8 Lebensmittel vom IfI-Pubquiz | 3 |
| 9 Praktikumsarbeiten sammeln/ Beispiele? | 3 |
| 10 Sonstiges | 3 |

Die Sitzung begann 14:58 und endete 16:07.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)

- alles gemacht

2 Besprechung von WebSite mit Tim Richter

- Sofia ist in Kontakt mit Tim Richter und wird mit ihm ein Gespräch am Donnerstag haben.
- kleine Änderungen auf offizieller Website vom Institut wurden schon gemacht, aber wir wollen gerne eine größere Präsenz als FSR auf der Website
- Jonathan würde mitkommen

3 Bericht Fak.Rat.

- Jonathan war beim Fakultaetsrat
- Bau von neuen Bio Gebäude
- BAMA O wurde besprochen, mit neuen Änderungen von Anwesenheitspflicht und neuen Regelungen von Multiple Choice Tests
- neue Regelschulzeit bezüglich Corona-Studis wird erarbeitet
- Studis im Teilzeitstudium werden bei den Naturwissenschaftlichen Studiengängen vermieden
- ausserdem gibt es eine Bedarfsuntersuchen für Seminarräume und bei Problemen in Räumen und Hörsälen kann man sich ans D5 wenden
- Pfingstwoche wird nicht mehr stattfinden
- neuer Gleichstellungsplan, Frau Rosenberger ist die Vorsitzende der Gleichstellungsbeauftragten der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät - da entstehen Probleme, da es zu wenig Daten gibt.
- es gibt Bedarf an Familienservice
- es wurde ein Sensibilisierungsseminar für Profs. angesprochen und abgelehnt

4 Dekangespräch Vorbereitung

- wir werden Fragen wie man in Zukunft mit Problemfällen, wie der IDA/Scheffer Problematik, umgehen soll wo auch ein Gespräch mit Dozenten nicht hilft
- die Lange Vorlaufzeit für Tutor-/HiWi-Jobs von 3 Monaten ist problematisch und wird angesprochen
- Probleme mit Vertragsänderungen bei HiWi-Jobs bei z.B. Stundenerhöhungen
- In Brandenburg gibt keine Tarifverträge im Gegensatz zu Berlin

5 Frauenrunde Auswertung

- Frauenrunde lief gut
- viele Leute waren da, aber tatsaechlich nur aus der Informatik

- Kooperation mit Mitarbeiternden und FSR MathePhysik lief gut
- vielleicht noch mehr Werbung machen in Tutorien und Vorlesungen
- Sofia macht eine Wissenmanagment Info

6 Bildschirmsprache erweitern

- Englisch hinzufuegen
- aber das ist sehr viel arbeit, deswegen ist der Vorschlag auf das neue System von Joshua zu warten
- damit ist es einfacher bilingual Informationen anzuzeigen und man hat mehr Möglichkeiten das Display besser zu gestaltet
- erstmal bleibt der Bildschirm auf deutsch, aber Michael versucht es so wie möglich und zeitlich machbar englisch anzupassen
- Institut erlaubt es uns eine Web-basierte Lösung für das Video zu nutzen

7 Vollversammlung Planen

- am Montag ist die Vollversammlung
- PowerPoint ist im Sharepoint
- Michael bereitet das Programm vor

8 Lebensmittel vom IfI-Pubquiz

- Sandwiches und Getränke anbieten bei der Vollversammlung

9 Praktikumsarbeiten sammeln/ Beispiele?

- es gibt aktuell keine Sammlung von Praktikumsberichten
- eine Umsetzung wäre sehr schwer, da die Berichte der individuell auf Studis und ihre Praktikumsplätze zugeschnitten sind

10 Sonstiges

- wir haben im IfI einen Defibrilator bekommen neben dem FSR-Raum